

## Mélanie Kah, une animatrice de choc - 1/1

Elle vous réveille une fois par semaine sur M6 et vous apporte du soleil chaque week-end sur FunTv...

### Son parcours

Mélanie a vu le jour un 20 janvier 1979 à Amiens. Dès son plus jeune âge, elle essaie diverses activités : la danse, la gymnastique, l'art plastique, le solfège puis elle se tournera vers le théâtre. A 18 ans, elle obtient son Bac l'puis continue ses études en s'inscrivant dans un IUP Information et Communication. Elle fait différents stages (à la radio, dans une agence de mannequins) avant d'arriver sur FunTv. Elle passe au bout de six mois devant la caméra. C'est le début de Total Fun.

### Funtv

Mélanie a présenté "Clip Combat", a fait le "Casting Live Tour" mais c'est surtout grâce à "Total Fun" que beaucoup la connaissent. Deux heures de direct où l'on a pu voir son immense talent. Audrey Garcia était également de la partie. Pendant deux ans (2001\_2003), beaucoup d'artistes se sont succédés comme Leslie, Billy Crawford ou encore Factor X. Des chroniques musicales, des bons plans, des clips et des jeux animaient vos week-ends.

Désormais, elle co-anime "Les Filles du Week-end" avec Géraldine et Elodie. Vous saurez tout sur vos stars préférées, et la musique en général.

RDV chaque week-end dès 14h20 !

### C'est pas trop tôt

Depuis septembre 2003, Mélanie a rejoint l'équipe de "C'est pas trop tôt". Chaque semaine, elle va à votre rencontre et vous demande votre avis sur un album.

### Pourquoi on l'aime ?

Déjà pour son talent, sa gentillesse, sa bonne humeur, son humour... Mais en plus de tout cela, elle respecte ses fans et c'est très important dans ce métier. Elle n'a pas la grosse tête et vous pouvez être sûrs que celle que vous voyez à l'écran c'est la même que dans la vie de tous les jours...

Rejoignez tous les fans de cette charmante animatrice sur son site officiel : [www.melanie-kah.com](http://www.melanie-kah.com)